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金山落水路アンケート調査  集計結果 

 

■ アンケートの目的 

金山落水路の改修に向け、水路改修、水路敷に植樹されている桜並木の方針及びほ場整備について

地域住民の方の意向を確認し、今後の整備計画の参考とするため実施しました。 

 

■ アンケート調査の概要 

実 施 期 間 平成 30年 8月 2日（木）～平成 30年 8月 24日（金） 

調査対象者 金山落水路周辺農地を所有している方 79名 

 金山落水路周辺住民（上記、農地所有者以外の方）  14名 

 合計 104名 

実 施 方 法 郵送及び配布  

回 答 数 51名（うち、ほ場整備についての回答者数 44名） 

回 答 率 49.0% 

 

■ アンケートに関する注意事項 

 円グラフについては、小数点以下を四捨五入しているため、合計が 100%にならない場合があります。 

 

■ アンケート結果 

 

 問 1  性別 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 問２  年齢 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1%（1人）

8%（4人）

24%（12人）

36%(18人）

20%（10人）

10%（5人） 20代以下 40代

50代 60代

70代 80代以上

88%（45人）

10%（5人）

2%（1人）

男性

女性

無回答



2 

 

 

 問３  職業（複数回答あり）             

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 問４  農業をやっていますか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 問５  居住地 

 
 

 

 
 

47%（24人）

10%

（5人）

16%（8人）

12%（6人）

16%（8人）
白井市 今井地区

白井市 名内地区

柏市 柳戸地区

柏市 手賀地区

その他

49%（26人）

13%（7人）

8%（4人）

8%(4人)

4%（2人）

2%（1人）
17%（9人）

農家

会社員

自営業

公務員

パート

主婦

その他および無回答

33%（17人）

18%（9人）21%（11人）

4%（2人）

20%(10人）

4%(2人）
専業農家

兼業農家

家族が食べる程度

家庭菜園

やっていない

無回答
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【金山落水路について】 

 

 問６  金山落水路の改修は必要だと思いますか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 問７  問６で「はい」と答えた方にお聞きします。なぜ必要だと思いますか。（複数回答）     

                   
 

 

 問８  問６で「いいえ」と答えた方にお聞きします。なぜ必要ではないと思いますか。（複数回答） 

 

 

 

2.3%（1人）

14.0%（6人）

18.6%（8人）

25.6%(11人）

25.6%（11人）

39.5%（17人）

48.8%（21人）

51.2%（22人）

93.0%

（40人）

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%

その他

遊歩道（サイクリングロード）の整備

柵などによる転落防止対策

農地の整備

周辺の道路が狭い

道路橋が渡りづらい

雑草処理の軽減

ゴミ投棄の軽減

洪水対策

16.7%（1人）

16.7%（1人）

16.7%（1人）

16.7%（1人）

50.0%(3人）

50.0%（3人）

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%

その他

農地がなくなる（少なくなる）

生物に影響が出る

転落防止対策が必要と感じない

桜並木がなくなる（少なくなる）

洪水対策を必要と感じない

はい

84%（43人）

いいえ

12%（6人）

無回答4%（2人）
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【桜について】 

 

 問９  桜に病気や倒木の危険があることを知っていますか。 

 
 

 問１０  金山落水路の桜並木は今後もあった方が良いと思いますか。  

 
 

 

 問１１  問１０で「思う」又は「あってもよいが、一部に残す程度で良い」と答えた方にお聞きします。桜の

管理等に関する活動があれば参加したいですか。 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

知っている

86%（44人）

知らない

14%（7人）

24%

（12人）

25%

（13人）

31%

（16人）

20%

（10人）

思う

あってもよいが、一部残す程度で良い

ない方がよい

どちらでもよい

はい

28%（7人）

いいえ

72%（18人）
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 問１２  問１１で「はい」と答えた方にお聞きします。どのような活動に参加したいですか。（複数回答） 

 
 

 問１３  問１１で「いいえ」と答えた方にお聞きします。どうして参加したくないですか。（複数回答） 

 
 

 

 問１４  問１０で「ない方がよい」又は「どちらでもよい」と答えた方にお聞きします。なぜ残したくないで

すか。（複数回答） 

 
 

0.0%（0人）

14.3%（1人）

14.3%（1人）

28.6%（2人）

42.9%（3人）

57.1%（4人）

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%

その他

スポーツ・健康づくりなどのレクリエーション活動

生物調査などの教育支援活動

花見などのイベント活動

ごみ拾いや草刈りなどの清掃活動

桜の保全活動

16.7%（3人）

16.7%（3人）

50.0%（9人）

72.2%（13人）

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%

その他

活動に興味・関心がない

参加する時間がない

（自分の時間をとられたくない）

高齢などで体力的に参加が難しい

26.9%（7人）

3.8%（1人）

53.8%（14人）

53.8%（14人）

61.5%（16人）

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%

その他

開花してもあまり綺麗じゃない

倒木や落枝の危険がある

車の乗り入れで邪魔になる

管理が大変
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【ほ場整備について】 

 

 問１５  ほ場整備（農地区画の整理）を行った方が良いと思いますか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 問１６  問１５で「はい」と答えた方にお聞きします。どうして行った方が良いと思いますか。 

（複数回答） 

 
 

 問１７  問１５で「いいえ」と答えた方にお聞きします。どうして行わない方が良いと思いますか。 

（複数回答） 

 

8.3%(2人）

4.2%(1人）

12.5%(3人）

20.8%(5人）

25.0%（6人）

37.5%(9人）

37.5%(9人）

45.8%(11人）

58.3%（14人）

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%

その他

作付け品種を増やしたい

収穫量を上げたい

農道を広げたい

農地を広げたい

作業を省力化したい

用水路を管水路にしたい

排水をよくしたい

農地をまとめたい

5.6%（1人）

0.0%（0人）

27.8%（5人）

72.2%(13人）

77.8%（14人）

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%

その他

農地を持っていないため関係ない

農業は儲からない

今後、農業をやっていく人がいない

（後継者がいない）

整備費用が負担できない

はい

55%（24人）
いいえ

41%（18人）

無回答4%（2人）
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 問１８  現在の農地の所有又は耕作状況を教えてください。 

 

 

 

 問１９  今後、農地をどのようにしたいと考えていますか。（複数回答） 

 
 

 問２０  ほ場整備と同時に、地域の活動施設を設置してほしいですか。（複数回答） 

 

～ ご協力どうもありがとうございました ～ 

55%

（24人）

36%

（16人）

9%

（4人）
所有しており、耕作もしている

所有しているが、耕作しておらず貸している

（作業委託をしている）

所有しているが、耕作しておらず

貸してもいない

13.6%（6人）

29.5%（13人）

31.8%（14人）

43.2%（19人）

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%

その他

売りたい

自ら（後継者も含む）耕作する

担い手に貸したい

4.5%（2人）

9.1%（4人）

11.4%（5人）

11.4%（5人）

15.9%（7人）

15.9%（7人）

50.0%（22人）

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%

その他

直売所を設置してほしい

新たに桜を植えたい

地区の歴史が分かる看板を

設置してほしい

駐車場やトイレを設置してほしい

休憩スペースや公園を

設置してほしい

特に設置の必要はない


